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平沼赳夫と書いた男 2008/09/25 10:52 

 24日行われた衆議院の首相指名選挙。結果は麻生太郎337、小沢一郎117、志位和夫9、 
福島瑞穂7、綿貫民輔7、平沼赳夫1、という結果でした。 
  

麻生太郎首相誕生！ おめでとうございます 

  

 
 産経新聞２４日の写真から 
  
 四度目の正直ですね。麻生首相にはどうどうと国の主権、国益を語ってほしいと思います。「不易流行」という言葉があります。

日本国が存続する限り、変えてはいけないものが「日本国の主権」の確立であり「国益」の追求です。 
  
逆に変わらなくてはいけないものとは、時代・環境の変化に対応したその時々の政策です。経済政策などはその最たるもので、

アメリカの金融経済が破綻して五大証券が事実ギブアップという異常事態に陥っています。世界的に不況の足音が高まっていま

す。 
  
今後、私は麻生政権を応援していきますが、最初に一回だけ苦言を言わせて下さい。麻生さん、何故、拉致問題担当相だった中

山恭子さんを外したのでしょうか。「いや～旦那の中山成彬さんを国土交通大臣にしたので、夫婦で大臣というのも前例がないし

なあ～」。 
  
いや、前例とかの話ではありません。拉致被害者家族にとって、中山恭子さんは唯一の頼れる政府とのパイプだったのですよ。

おまけに官房長官で拉致担当の河村建夫氏は過去に民団の集会にも出て外国人参政権付与に賛成した男ですよ？。早速政治

資金でボロを出してますが、大丈夫なんでしょうか？。 
  
さて、最初の首相指名選挙結果で、平沼赳夫氏に一票入ってますね。本人が入れるかな？、ひょっとしたらと思って見たら、やっ

ぱり西村眞悟氏でした。 
  

西村眞悟氏 改革クラブ入り！ 

  
さて、昨日九月二十四日のことに戻る。 
 私は、午前八時からの「朝の会」において一時間半ばかり国政報告をした。この会は長年在京の有志・同志と続けているもの

で、期せずして福田内閣総辞職、麻生内閣誕生の日の朝に開かれることになった。 
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タグ： 主権  国益  拉致  平沼赳夫  西村眞悟  改革クラブ  麻生太郎   

 この会において、私は、「第三局としての保守系新党ができる９９パーセントまできている。しかし、残りの１パーセントが６割以

上の溝だ」と述べた。 
  
 午前十時四十分頃、私は拉致議連の平沼赳夫会長に会ってしばらく話し込んだ。そして、部屋を辞するとき、午後一時からの

首班指名において「平沼赳夫」と記載することを伝えた。 
 私は、党派にとらわれないインディペンデンスつまり無所属であるので、拉致議連幹事長として拉致議連会長を首班に指名す

るのが最良だと考えた。 
  
 何故なら、拉致被害者救出は国家の重大課題であり、与野党共に党内に対北朝鮮宥和派や利権派を抱えていて、この課題を

真っ正面に掲げる既成政党が我が国に無い以上、一人一党の気概を以て拉致議連会長を首班に推すのが議会人の心意気だ

と思ったからである。 
 
 午後一時からの、衆参での首班指名が終わってから、私は、参議院において四名で「改革クラブ」（代表、渡辺秀央参議院議

員）という会派を組んでいる同志と会って、同クラブに衆議院から合流することを決めた。志が同じであり、党として拉致被害者救

出を真っ正面に取り上げることができるからである。これで、「改革クラブ」は現職議員五名が揃って政党要件を満たし議員五名

の政党が誕生することになった。 
 参加議員は、参議院から、渡辺秀央議員、大江康弘議員、荒井広幸議員、松下新平議員。そして衆議院から私西村眞悟であ

る。 
  
 以上が二十四日の報告である。 
 意外に思われるかも知れないが、実は、現下のこんがらがった政治状況において、始めて国家的課題を正面から提示すること

ができる政党が生まれると自負している。 
 諸兄姉のご参加とご支持を切にお願いします。 
  
 この二年ばかり、静に政界を観察したが、自民も民主も、ともに国家戦略においても国防においても党内ばらばらで一致でき

ず、国家的課題を党として国民に提示できない。 
 厳しい世界情勢の中で、このようなものは実は「政党」ではなく「徒党」だった。 
（西村眞悟の時事通信９月２５日から） 
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2008/09/25 16:12Commented by やまかんむり さん 

こんなことなら1年前に麻生首相にしておけば良かったのに、無駄に1年を浪費させたの

は森 元首相の党内波風立てずみんな仲良く路線でしょうか。   

2008/09/25 16:35Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 日本が変わってゆく姿を、この目で見られるのか？ 
と、何かワクワクしてきました。。 
西村氏には、幕末の志士の姿を重ねてしまいますが 
そんなに甘いものではないのでしょうか？・・・ 

 
 そううまくいくものか、と思って見ているか、 
いや、必ず変わる！と思って行動するか。 
自分の中の意識改革からはじめなければ・・・。  

 

2008/09/25 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To やまかんむりさん  
 
>こんなことなら1年前に麻生首相にしておけば良かったのに、無駄に1年を浪費させた

のは森 元首相の党内波風立てずみんな仲良く路線でしょうか。 

 
いや、当時の阿比留さんのブログでも散々話題になってましたが、安倍政権が進めた「普

通の国へ」路線に危機感を抱いた読売主筆のナベツネと、森らが仕掛けた麻生包囲網で
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一挙に福田政権誕生への流れが決まったと受け止めています。 

 
安倍政権は一年で歴代内閣十年分の仕事をしてくれましたが、福田政権は一年で十年

分のロスをやらかしました。同じ一年でも偉い違いです。  

2008/09/25 18:16

Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
＞日本が変わってゆく姿を、この目で見られるのか？ 

＞と、何かワクワクしてきました。 

 
今回は少なくとも福田政権発足時よりはるかに期待が持てますね。 

 
＞西村氏には、幕末の志士の姿を重ねてしまいますが 
＞そんなに甘いものではないのでしょうか？・・・ 

 
信じるに足る政治家を見つけたら、その人を育て、支援し、より大きな力を与えることが日

本再生への道だと思います。 

 
>いや、必ず変わる！と思って行動するか。 
>自分の中の意識改革からはじめなければ・・・。 
 
常に一歩引いて評論家のような言動をするのでなく、信じた道を一生懸命やっている人は

美しいものです。 

 
私自身は、多くの日本人が北朝鮮にさらわれているのに、この救出運動に冷淡で関心を

示さない政治家など、政治家の資格はないと思ってます。 

 
日本は政治家一人につき一年に三億円以上の国民の税金を投入しているのですよ。そ

の政治家が国民を守ってくれないなら、そんなものはいらないでしょう。ゴミ箱に入れて消

去すべきです(^^)。  

 

2008/09/25 18:21

Commented by ぱんたか さん 

hanausagiさん 
 
＞麻生さん、何故、拉致問題担当相だった中山恭子さんを外したのでしょう

か。 

 
 御意！ 
 私も昨夜、テレビに向かって毒づきました。 
 官房長官が併任、と決めてしまったのならせめて補佐役という名目ででも、何らかの形

で中山さんの居場所があって然るべきかと。 

 
 あ、それから。 
 今日やっとチャンネル桜に10,000円振り込んできました。  

 

2008/09/25 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん  
 
＞官房長官が併任、と決めてしまったのならせめて補佐役という名目ででも、何らかの形

で中山さんの居場所があって然るべきかと。 

 
本当ですよね。何考えてんだと怒っていたら、今、ニュースで中山さんは拉致担当首相補

佐官に就任と官房長官が発表したそうです。 

 
ああ～良かった(^^)。 
 
＞今日やっとチャンネル桜に10,000円振り込んできました。 
 
ありがとうございます。こうした動きが拡がってくれればと願ってます。 

 
ばんかたさんに敬礼！(--)。  
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2008/09/26 17:15Commented by 故郷求めて さん 

私も敬礼だけさせてください！（貧乏人） 

 
西村真悟先生で５人とは、大変期待の持てる政党ですね。「そうきたか〜！」っ

て感じがします。次の衆議院選挙の結果次第ですけど、場合によっては参議院で１０人く

らい雪崩をうつ可能性だって有りですよね。政党として認められると、マスコミ各社も党首

の意見を一コマずつ流さなければならないし、NHKの討論会にも１議席加わるので非常

に影響力が持てますよね。 

 
今このエントリに気づきました、今夜の酒はうまそうです。  

 

2008/09/26 17:38

Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
>西村真悟先生で５人とは、大変期待の持てる政党ですね。「そうきたか〜！」

って感じがします。 

 
いろいろ水面下であったようですが、この際、保守系無所属はここに結集して欲しいです

ね。 

 
＞NHKの討論会にも１議席加わるので非常に影響力が持てますよね。 
 
これが実は大きな意味を持ちます。頻繁に西村代議士がNHKに出て拉致やテロ対策の

意味をアピールできたらと思うとワクワクします(^^)。  

 

2008/09/27 00:23Commented by sakurara さん 

hanausagiさん、こんばんはです。 
ROM専発言は撤回させていただきますf(^-^;。 
 
私も西村眞悟さんのメルマガを取っていて、メールが届くのを楽しみにしています。読み

やすいし、とても勉強になります(^o^)。 
 
でも男性ファンは多いみたいですが、女性ファンは少ないような？ 
私は大ファンですけど(^o^)。 
 
数年前の選挙の時に、友達と選挙特番を見ていたら西村さんが映ったので「私この人を

応援してるの！」って言ったら、「えっ？」と一瞬驚いた顔をされて「この人テレビタックルと

かで結構大きな声で話す人だよね？」と言われてしまいました。 

 
「この人怖い人に見えるかもしれないけど、拉致問題について真っ先に動いてくれた国会

議員で、とっても国益を考えている政治家なんだよ」って説明したのですが、良さをわかっ

てもらえたかどうかは疑問です(><;)。 
 
> 頻繁に西村代議士がNHKに出て拉致やテロ対策の意味をアピールできたらと思うと

ワクワクします(^^)。 
 
私もワクワクしてきました。ＴＶタックルとかにもまた出られるようになるといいですね。 

 
西村さんがテレビに出ているときに、私の周りに誰かいたらコレからもしつこくf(^-^;「西

村眞悟さんは拉致問題に熱心な政治家だ！」とお話しようと思います。 

 
今度の選挙も、日本のために是非頑張って欲しいと思います。もちろん私もこれからも注

目して応援したいと思います！ 

 
それから、hanausagiさんが、おっしゃっていた河村建夫氏と中山恭子さんの事を青山

繁晴さんも関西のテレビ番組で指摘されていました。 
朝日が古賀さんに利用されて誤報を打ったとも。 
明日も関西のテレビにご出演らしいです。 

 
http://blogs.yahoo.co.jp/tankou_2008 
 
くっくりさん（最後の方に少しだけ西村さんも登場します） 
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http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/log/eid555.html  2008/09/27 02:24

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
こんばんは。 

 
＞男性ファンは多いみたいですが、女性ファンは少ないような？ 
＞私は大ファンですけど(^o^)。 
 
男女の比率については普通だと思います。当然ですが拉致問題に感心のある方にとって

はかけがえのない大事な議員ですから。 

 
＞「この人怖い人に見えるかもしれないけど、拉致問題について真っ先に動いてくれた国

会議員で、とっても国益を考えている政治家なんだよ」って説明したのですが、良さをわか

ってもらえたかどうかは疑問です(><;)。 
 
嬉しいですね。そう言い続けてもらうことが国民の拉致への関心を高めるためには絶対必

要ですから(^^)。 
 
＞おっしゃっていた河村建夫氏と中山恭子さんの事を青山繁晴さんも関西のテレビ番組

で指摘されていました。 

 
今は映像は削除されてますね。くっくりさんのテキストで拝見しましたが、正直なところ首

をかしげたり、おかしいと思うことは沢山あります。 

 
でも青山さん、良いこといってますね。特定アジアにべったりの小沢か、毅然と対応する

麻生か、って。その通りで拉致と外交が争点になってくれれば良いのですが。  
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